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Landratspräsidentin Regula Steinemann (glp) informiert, dass der Regierungsrat bereit sei, das 

Postulat entgegenzunehmen, und Abschreibung beantrage. 

Marco Agostini (Grüne) möchte den Zug nicht aufhalten und ist einverstanden mit dem Abschrei-

ben. Zwei Dinge möchte er noch anfügen: In der Beantwortung ist spannend zu lesen, dass wie-
deraufbereitete Pneus nicht empfehlenswert sein sollen. Gleichzeitig heisst es aus dem BAFU, 
dass sie sehr empfehlenswert, ökologisch und ökonomisch wertvoll und somit einzusetzen seien. 
Diese Diskrepanz ist etwas erstaunlich, der Postulant muss dies aber akzeptieren. 
Zum Zweiten ist er nicht ganz zufrieden mit der Beantwortung, weil die Aspekte der finanziellen 
und ökologischen Ersparnisse gar nicht auftauchen. Vielleicht hat die Regierung deshalb darauf 
verzichtet, da die Pneus ohnehin nicht eingesetzt werden. Der Postulant ist somit mit dem Ab-
schreiben einverstanden, obschon er nicht ganz zufrieden ist. 

://: Das Postulat wird stillschweigend überwiesen und abgeschrieben. 
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